
★教育懇談会の詳細は、帯広市のホームページでご覧いただけます★
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平成2８年11月１４日から３０日まで、市内6会場で「教育懇談会」を開催しました。 
教育長と教育委員が地域にお伺いし、市民の皆さんと教育に関して懇談を行いました。 
第１部では、「地域ぐるみで子どもを応援する取組み」というテーマで意見交換し、地域でさまざまな活動をされている方から取組み内容の発表もいただきました。 
第２部では、皆さんの教育に関する想いや日ごろ感じていることなど、幅広いご意見をお聴きすることができました。 
多くのご意見をいただきまして、誠にありがとうございました。今後の教育行政の参考とさせていただきます。 

 

平成２８年１１月１４日（月）～３０日（水） 市内６会場 
 

設問 知っていた 知らなかった

教育懇談会を毎年（８回目）行なっていることをご存知でしたか。 70 24

設問 初めて参加 参加経験あり

過去に教育懇談会に参加したことはありますか。 30 64

①良い ②まあ良い ③ふつう ④やや悪い ⑤悪い

32 17 7 1 1

設問

参加した感想は。

  お問合せ先 帯広市教育委員会 学校教育部 企画総務課 電話65-4201 

第１部で、「地域ぐるみで子どもを応 
援する取組み」として、子ども祭りや 
農作業体験などの地域での活動内容に 
ついて、発表していただきました。 
 
・つつじっこクラブ 
        （つつじが丘小学校） 
・大正小学校 
・きかんこくらぶ   （豊成小学校） 
・川西小学校  
・よんかけサポーターズクラブ 
            （緑丘小学校） 
・北栄ネットワーク （北栄小学校） 

 
子どもは学校だけでなく地域の中で育つので、地域ぐる

みで子どもを応援する取組みは大切で、多くの人に関心を
もってもらえるよう、情報発信していくことが必要だ。 

これまで町内会活動に無関心だったが、活動に参加する
ことで、地域の方や保護者と知合いになり、自分の幅も広
がったと感じる。ＰＴＡ役員をしていることで、子どもに
声をかけられることが多くなった。子どもや親、地域の高
齢者とつながることで、地域もよくなると思う。 

平成２８年度 「教育懇談会」を開催しました！ 
 

川西農業者研修センター
（H28.11.25）  第２部で、 

 教育全般に関する意見交換において 
 皆さんから寄せられたご意見です。 

 いただいたご意見の一部を紹介します。 

啓北コミュニティセンター
（H28.11.30） 

学校のトイレは和式が多いが、和式を使えない子も多い
ので、洋式化について考えてほしい。 

子どもたちが元気かどうか顔を見ながら、時には一緒に
歩いて、通学時の見守り活動をしている。 

設定について、どう感じましたか。
第１部「地域ぐるみで子どもを応援する取組み」というテーマの

1480

設問 適切だった 適切ではなかった

開催日 開始時間 開催場所 参加者数

１１月１４日（月） 19:00 つつじが丘小学校 １７名

１１月１８日（金） 19:00 大正農業者トレーニングセンター １２名

１１月２１日（月） 19:00 豊成小学校 １４名

１１月２５日（金） 19:00 川西農業者研修センター ２１名

１１月２７日（日） 10:30 帯広市図書館 １１名

１１月３０日（水） 19:00 啓北コミュニティセンター ２６名

１０１名合計


